



Der Heimatverein Erder hat zahlreiche Helferinnen und Helfer für den vorrösterlichen Dorfputz gewinnen können.

Foto: Heimatverein Erder

Heimatverein Erder mobilisiert zahlreiche Helfer für den Frühjahrsputz – Appell nach Vandalismusschäden

„Arbeit der Ehrenamtler würdigen“

KALLETAL-ERDER (WB). Der Kalletaler Ortsteil Erder begeh das Osterfest in einem sauberen und ordentlichen Zustand. 29 Teilnehmer, darunter auch viele Mitglieder der Jugendfeuerwehr der Löschgruppe Erder mit Ihren Betreuern, hatten sich zum Frühjahrsputz getroffen.

Sie folgten damit dem Aufruf des Heimatvereins Erder und sammelten jetzt den Unrat aus Straßengräben und Grünanlagen in und um Erder auf. Mit Greifzange,

Warnweste und Sammelsäcke wurden alle Wege (Straßen) von Zweier-Trupps in und um Erder abgegangen und so einiges gefunden, was nicht in die Landschaft und Natur gehört, sie verschandelt und für Gefahr (Scherben) sorgt.

Imbiss zur Stärkung

Um die Mittagszeit gab es für alle Helfer eine Stärkung. Wie schon in den Jahren zuvor wurde der Unrat anschließend vom Bauhof der

Gemeinde Kalletal ordnungsgemäß abgeholt und entsorgt.

Parallel dazu begaben sich einige Mitglieder des Heimatvereins Erder zum Grillplatz und brachten ihn in einen ansprechenden Zustand zu Ostern.

(Laub entfernen, Sträucher zurück schneiden, Grillhütte säubern und die Zuwegung reinigen.

Lärm am Grillplatz

Hier wurde einige Tage vor-

her von Bürgern berichtet, das dort öfters laute Musik läuft und der Platz nicht ordnungsgemäß verlassen wird (Unrat, Flaschen und Abfall nicht wieder mitgenommen wird oder in die vorhandenen Mülleimer entsorgt wird.

Sitzgruppe repariert

Zu guter Letzt wurde eine Rückenlehne an einer Sitzgruppe die zum Verweilen auf dem Grillplatz steht, zer schlagen. Auch diese Reparatur wurde ehrenamtlich

durch den Heimatverein Erder wieder in Ordnung gebracht. „Die Nutzung zum harmonischen Verweilen auf dem Grillplatz wird geduldet, aber keine Verwüstungen und das Hinterlassen von Unrat. Alle Generationen sollten doch das im Ehrenamt Geschaffene in und um Erder hegen, pflegen und bewahren“, appellierte der Heimatverein. Abschließend wünscht der Vorstand allen Erderanern in diesem Sinne ein „Frohes Osterfest“.